



おやま まなびや
丘の学校

大崎市立松山中学校 学校だより

令和6年度 第12号 令和6年12月11日

令和6年度本校基本方針

生徒一人一人が輝く

生徒主体の学校づくり

大崎市松山千石字新広岡台150番地

TEL 0229(55)3118

FAX 0229(55)3228

PTA親子講演会「命の大切さのお話と “ハッピーアニマルのためのミニコンサート”」

12月6日(金), PTA教養・指導委員会の主催による親子講演会が行われました。今年度は、仙台市の動物保護団体「にゃんこ組」のメンバー近藤ひろみさんにより、動物の命を大切にすることがどのようなことなのか法律を交えてのお話をいただきました。近藤さんは、難しめの内容も、丁寧にお話しいただいたため分かりやすく、改めて命の大切さを考えさせられたお話でした。生徒たちは、とても熱心に近藤さんのお話に聞き入っていました。引き続き、パーカッション奏者の布田恭子さんが Ensemble Mallink のメンバー吉川真理さんのピアノとのセッションで様々なパーカッション演奏をしました。次から次へと様々な楽器(中には動物の鳴き声もありました…)が登場し、布田さんのテクニカルな演奏によるとても楽しい3曲でした。次にながらりと雰囲気が変わって、ピアノの吉川さんと、バイオリンの平松典子さん、マリンバの山本郁子さんのユニット Ensemble Mallink のメンバーによる3曲の演奏は、3人の奏でる絶妙な間と繊細で美しいアンサンブルで魅了しました。最後に Ensemble Mallink に布田さんが加わり、映像がリアルに浮かんできそうな「ペルシャの市場にて」を演奏しました。演奏者の皆さんは午前中から会場入りし、準備とリハーサルを行い本番に臨んでいました。5人は、中学生たちが熱心に話を聞き、目をきらきらさせて演奏を聴いていたことに大変感動していました。



近藤さん、布田さん、平松さん、山本さん、吉川さん、素敵なお話と演奏、大変ありがとうございました。この日も平日にも関わらず、



多くの保護者の皆様にお越しいただきました。いつも協力いただき本当にありがとうございます。最後に、この会の企画と運営・準備に携わっていただいたPTA教養・指導委員会の皆様、大変ありがとうございました。



有機農業の日(オーガニックデイ)の講話

12月6日(金), 12月8日の大崎市有機農業の日にちなみ、3年生を対象に、松山地域の有機JAS認証米生産農家である小原勉さんを講師に招き、有機農業についてのご講話をいただきました。大崎市農政企画課の佐々木様から有機農業についてのご説明、小原さんのご講話を生徒たちは熱心に聞き、小原さんや佐々木さんへの質問もたくさんでした。その後の給食は、小原さんの生産した有機米を使ったメニューでした。土壌の力を最大限に生かした米だけあり、やさしい雰囲気のあるご飯で、本当においしかったです。生徒たちにも好評でした。なお、この模様はNHK総合で12月6日当日に2回放映されました。また、NHK仙台放送局の他に河北新報と大崎タイムスの取材を受けました。小原様、農政企画課の佐々木様、大変有意義な時間となりました。ありがとうございました。

【3学年PTA行事へのご参加ありがとうございました】

1月29日（金）、3学年のPTA行事が行われ、「青空応援団」による講演会（応援）が行われました。3年生には「講演会」とだけ伝えられており、誰による講演会なのか全く知らされないままでした。当日急に迫力のある本格的な応援団が登場し、かなり驚いたと思います。何気なく口にする「夢に向かう」ということがどういうことなのか、「勉強する」ということがどのような意味合いを持っているのか、叱咤激励を受けながらも考えさせられたのではないかと思います。今回の3学年PTAのために、遠くは何と東京から駆けつけたメンバーもいたと聞いています。今回の講演から学んだことが今後への励みになることを願っています。1週間後にPTA親子講演会・学年PTAがあるにも関わらず、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。大変ありがとうございました。



《絵手紙講座 ～松山地域のお年寄りに絵手紙を送る～》

1月24日（水）、1・2学年生徒を対象に、大崎市社会福祉協議会松山支所から平塚さん、寒河江さんを講師にお招きし、絵手紙講座が行われました。生徒たちはお年寄りに思いを寄せ、心を込めて丁寧に絵手紙を作りました。生徒たちの作る絵手紙はどれも優しさにあふれていて、寒河江さんは生徒たちがとても上手にかくことにとても感心されていました。なお、この絵手紙は、社会福祉協議会を通じて松山地域のお年寄りに送られます。



おめでとうございます

- ☆ STL CUP 男子の部 第3位
HY (2年), IK (2年), KT (2年), KH (2年),
KH (2年), KY (2年), YT (2年), HJ (1年)
- ☆ 大崎地区軟式野球選抜選手 KR (1年)



【お知らせとお願い 御礼も】

- ◇宮城県内特に大崎市内において、インフルエンザの感染拡大が見られています。改めてうがい・手洗い等の感染予防についてよろしくお願いたします。
- ◇前回お知らせいたしましたとおり、皆様にアルミ缶、スチール缶等の資源廃棄物の回収のご協力をいただき、売却益を得ました。既にPTA教育後援会費の会計に雑収入として入金いたしました。今後も引き続き、アルミ缶、スチール缶等の回収にご協力をよろしくお願いいたします。なお、今年度は最終2月中旬に資源廃棄物を業者に引き取っていただくように考えております。
- ◇3学年PTA行事、PTA教育後援会、1学年PTA行事、2学年大成式とPTA関連の行事が続いておりました。平日開催の日程が立て続けに行われていることに対し、恐縮に存じておりますとともに、毎回多くの皆様にお集まりいただき、温かいご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。本当にありがとうございます。